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Aos 31 dias do mês de março de dois mil e vinte, às 14 horas e trinta minutos, em 

videoconferência realizada por meio da plataforma Google Meet, foi realizada a primeira 

Reunião Ordinária de 2020 do Núcleo Docente Estruturante do curso Superior de Tecnologia 

em Produção Multimídia do Campus Alvorada do Instituto Federal de Educação, Ciência e 

Tecnologia do Rio Grande do Sul (IFRS). A sessão foi convocada pela Coordenadora do 

curso, Nina Magalhães Loguercio, e secretariada pelo docente, Juliano. Estiveram presentes 

os docentes: Nina Loguercio, Daniel Petry, Marcelo Conter, Juliano Rodrigues e André 

Furtado; A reunião foi convocada com a seguinte pauta:  
1. Atas colegiado e NDE: 

1.1 Secretário para elaborar a ata do dia 
1.2 Apreciação e aprovação da ata anterior para impressão e assinatura na primeira reunião 
presencial; 
1.3 Situação das atas (físicas e digitais): site IFRS - atas 1 e 2 NDE 2019 assinadas; 
1.4 Publicação das atas no site - autorização ou não - Situação colegiado Pedagogia. 

2. Demandas de materiais e equipamentos: 
2.1 Redirecionamento de verba para saúde - Emenda parlamentar; 
2.2 Contribuição para realização de um levantamento específico do curso. 

3. Acompanhamento da aquisição de livros pela biblioteca: 
3.1  Preenchimento da tabela com sugestões alternativas para livros esgotados - membros 
e demais professores; 
3.2  Adaptação da bibliografia para componentes curriculares com livros esgotados ou fora 
do catálogo (em especial Projeto Experimental I e II, que foram desenvolvidas em conjunto). 

4. Semanas de aula e carga EAD 40% - Projeto experimental 
4.1 Número de semanas de aulas (19 +1 x 20 + 1) 
4.2 A partir da nova IN aplicar 40% EAD para “Projeto Experimental” 

5. Formação EAD e currículos documentados (MEC): 
5.1 Acompanhamento da situação de membros e demais professores - Formação EAD; 
5.2 Comprovação das formações (certificados); 
5.3 Armazenamento de currículos documentados docentes atuantes no curso. 

6. Possível retorno aluno Bruno Matheus Goulart Pereira - vaga 2019. 
7. Oferta de vagas para ingresso diplomado e transferência (ocupação de vagas 

ociosas/ vagas limite nas turmas). 
8. Nomeação e posse professor Christian Vaisz (30/03). 



9. Reunião de colegiado e organização da semana acadêmica. 
10. Projetos de Ensino, Pesquisa e Extensão (relatório 2019) - Tabela de Participação 

de alunos do Superior Multimídia? 
11. Plano de Metas (sugestão de elaboração). 

Às 14:40 professora Nina declara iniciada a reunião. O primeiro item de pauta foi em relação 

à nomeação do professor Christian Vaisz, informa que o mesmo está nomeado e já em efetivo 

exercício. A professora Nina comunica que convidou o professor Chrístian para assumir a 

suplência do NDE e anuncia a vinda do professor André para a titularidade, cuidando assim 

o requerimento de nova portaria. O segundo ponto foi a acordância com a ata da reunião 

anterior. Por terceiro, Professor Marcelo defendeu a execução da reunião do NDE como parte 

das atividades formadoras como a formação pedagógica. Fica registrado que o momento de 

formação pedagógica parte de uma decisão vertical, não respeitando as demandas de 

reunião dos professores como parte desta formação pedagógica. A maior parte dos 

integrantes do NDE se posicionam veementemente contra a existência da formação 

pedagógica, especialmente nos moldes em que ela se encontra. Como via proposta fica a 

sugestão da participação facultativa no evento já que poderia se utilizar o horário de melhor 

forma para resoluções das questões de curso. A professora Nina comenta sobre a 

publicização das atas do NDE e do Colegiado, fica acordado que a coordenação buscará 

maiores instruções sobre como, e se, devem ser disponibilizadas as atas. Adiante, professora 

Nina explica sobre as questões de bibliografias em extinção, fica evidenciado a necessidade 

da parceria com a biblioteca para evitar a sobrecarga aos docentes. Professor Marcelo lembra 

que muitas bibliografias são reeditadas e que é normal que títulos fiquem momentaneamente 

indisponíveis. Os professores vão verificar a disponibilidade dos livros e preencher possíveis 

substituições. Deste modo, o NDE, de comum acordo, fica a indicação de que todos os 

docentes que elaboraram as ementas vão revisar as bibliografias a serem utilizadas. Na 

esteira destas questões, os professores se comprometem a colaborar com o preenchimento 

da tabela no futuro próximo. De comum acordo, fica exposto que ao revisarmos o PPC a 

disciplina de Projeto Experimental passará para 40% de sua carga de forma EAD, seguindo 

a instrução normativa 03/2020 da PROEN. 

 Professor Daniel levantou um questionamento sobre o calendário acadêmico em função da 

estruturação das aulas em 19+1 ou 20+1. Como um todo, o NDE questiona um norte para 

esta questão, tendo como base o funcionamento de outras instituições federais de ensino 

superior e básico. 

  

A professora Nina comenta sobre a avaliação do MEC e criará uma pasta para organizar os 

certificados, bem como a cobrança do cumprimento das horas de parte dos colegas. Também 

verificará de quais documentos serão necessários. Adiante foi comentado a situação do aluno 

Bruno Matheus. Foi debatido qual a melhor forma de abordar o assunto e a trajetória do aluno, 



sugestão de que o ensino verifique a possibilidade do aluno concluir no tempo para 

jubilamento. Sobre o ingresso diplomado e transferência, serão averiguadas as possíveis 

vagas em status de ociosidade. Será necessário averiguar os cancelamentos oficiais para 

que sejam averiguadas as vagas. A professora Nina vai averiguar com outras instituições 

federais as questões relacionadas ao assunto. A previsão de reunião de colegiado é pela sua 

manutenção. Já a semana acadêmica fica ou suspensa ou postergada para o segundo 

semestre. Professora Nina comenta sobre a construção de um possível plano de metas para 

o curso de Multimídia e convida os colegas para colaborar. Nada mais a ser tratado, a 

Coordenadora Nina declarou encerrada a reunião às 17h07min.  E, para constar, eu, Juliano 

Rodrigues, lavrei a presente ata, que, após lida e aprovada, segue por mim datada e pelos 

presentes assinada. Alvorada, 31 de março de dois mil e vinte. 
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